
２月２５日（木）の午後から行いました。

はじめに生徒会役員や学級役員と給食での会食で会話を楽しんでいただきました。休憩後、５校時目の

授業を全学級参観していただき、最後に校長室で、交換会や参観の感想を交えて、今年度の教育活動に対

しての意見交換をしました。

今回は、仕事の都合によりお二人の参加となりましたが、評議員の方々からは、「生徒たちの話す雰囲

気がとても良かった。話しやすく、人間的素直さを感じた。」「授業も暗いイメージがなく、生徒たちが

生き生きしている。話の聞き方もよい。」「授業は生徒に主体性を持たせている。プレゼンなどを取り入

れたり、考えさせるなど工夫されている。」など、お褒めの言葉をいただきました。

課題として、小川の「外みそ」的な弱さを克服して活躍できるように、自己肯定感を高め、自信を持た

せる教育や体験を今後も進めてほしい、今年度のように地域行事にどんどん参加して、地域の一員として

の自覚を高める活動も進めてほしい、など出されました。今回いただいたご意見は、来年度の計画に生か

していきたいと思います。

今年度の卒業式は３月１１日（金）に行い

ます。その練習を２２日から始めました。

今年度は、全体での練習は２回です。この２回で立派な卒業式となるようにしたいと考えています。

最近、地域で社会人に必要な礼法を身に付

ける機会が減っています。その分、卒業式な

どの学校の「ハレ」の機会で礼法を教えるこ

とはとても重要だと考えて指導しています。

なお、今回は来賓としていわき市教育長

職務代理者の馬目順一様と市議会議員の狩

野光昭様が出席することになっています。
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第２回学校評議員会開催

卒業式の準備始める！

会食しながら，学

校生活の様子など

についてお話しし

ました。



男子ハンドボール部

公式戦３年ぶりに勝利！
２月２０日のいわき市新春大会で、新チー

ムが初勝利を上げました。公式戦での勝利は，

３年ぶりとなるそうで、生徒は勿論、顧問、

保護者のみなさんとも大喜びでした。

男子ハンドボール部は、今はない女子とと

もに東北大会を制し、全国大会に出場したこ

ともある本校の代表的な部活動です。

しかし、生徒数の減少に伴う部員数の減少

で同学年だけではチームが組めない状態が続

き、思うような結果が残せずにいました。そ

んな中、今年の１年生が６名も入部したこと

で活気づき、ついにこの日を迎えることがで

きました。

これからの活躍が楽しみですね。

自分手帳使用開始
県の教育委員会から配付された「自分手帳」について、

小川地区小中学校３校の体育主任と養護教諭が集まって話

し合い、基本的な使い方を決めました。

そこで、早速２５日の朝の会で、小学校４年生から現在

までの身長と体重について，記録してみました。

日程変更のお知らせ
諸般の事情により

３月２８日（月）に変更します。

離任式

小っ中魂で頑張れっ！
２年の佐藤 翔くんがいわき市陸上競技協会か

ら市の長距離走の強化選手に指定されました。

使い方

自分手帳は学校に置いて

おいて、必要に応じて記録

していきます。

学期末に、一旦家に持っ

て返らせますので、保護者

の方は記録に目を通してい

ただき、押印とコメントをお願いします。

そして、長期休業に入る前には学校に戻して

いただきます。小川地区の小中学校在学中は学

校保管を原則にして記録・管理していきます。

自分手帳とは？！

福島県教育委員会が、昨年末に健康診断結

果、体力・運動能力調査結果、食習慣調査結

果などを記録して一元管理できるようにと作

成して配付したものです。小学校４年生から

高校卒業までを記録していきます。

東日本大震災以降、体力の低下や運動不足

と相まった肥満の増加が、福島県の児童・生

徒の大きな問題となっています。これらを改

善していく一つとして作成されました。


